

# Le foot au bord du krach

L'onde de choc de la crise financière ébranle la Premier League anglaise, symbole de l'économie mondialisée et de l'argent facile. Le chamboulement de la planète finance a en effet touché au coeur les grands clubs d'Outre-Manche.

l'émir de Dubaï espère que les ennuis du duo texan vont lui permettre de mettre la main sur Liverpool. Un consortium asiatique s'intéresse à Tottenham Hotspur. Malgré l'implosion de la Bourse de Moscou, l'oligarque russe Roman Abramovich a signé un chèque en blanc à son club, Chelsea, pour qu'il se procure un nouvel attaquant de renom.

Suite et source => lemonde

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 7 octobre 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8833-foot-au-bord-krach.html>